



Historia del básquetbol, masculino, femenino y mini

Los orígenes del basket. En Estados Unidos, James Naismith creó el Básquetbol en la ciudad de Springfield, Massachusetts. Comparte el nombre con la ciudad imaginaria donde transcurren las aventuras de la serie Los Simpson. La traducción del nombre de esta ciudad es campo de Primavera y existen múltiples localidades en Estados Unidos denominadas Springfield. Para que sus alumnos jugaran, Naismith utilizó dos canastos de duraznos en 1891 y se fijaron 13 reglas iniciales. Para sacar la pelota era necesario usar una escalera. En 1900 se quitó el fondo del Canasto para dar continuidad al juego.

En esta foto se puede ver al creador del Basquetbol con su esposa Maude Evelyn Sherman, quien también contribuyó en esta creación.

En marzo de 1893, la profesora de educación física Senda Berenson consiguió que se disputara el primer encuentro femenino de este deporte. A Senda Berenson se la conoce como la madre del basquetbol femenino. En 1899 publicó la primera guía de Basquetbol para mujeres.

Esta foto histórica muestra a Senda Berenson, a punto de lanzar la pelota, para el salto inicial de un partido femenino en 1903.

Historia del Basquetbol en Uruguay en 1913 se celebró el primer partido. Entre Argentina y Uruguay, cuyo resultado es anecdótico, fue de 13 a 16.

La primera organización nacional de Básquetbol de Sudamérica, nació en Montevideo, Uruguay, en marzo de 1915. En 1921 pasó a llamarse Federación Uruguaya de Basketball. El baloncesto estaba en un segundo plano en Uruguay a causa de la gran popularidad del fútbol, pero esto no impidió que en los Juegos Olímpicos de 1936 en Berlín la selección de baloncesto de Uruguay obtuviera el sexto puesto, lo que ayudó a aumentar la popularidad del deporte en el país. En ese mismo año, la FUBB se convirtió en miembro de la FIBA. Pero esto no impidió que en los Juegos Olímpicos de 1936 en Berlín la selección de baloncesto de Uruguay obtuviera el sexto puesto, lo que ayudó a aumentar la popularidad del deporte en el país. En ese mismo año, la FUBB se convirtió en miembro de la FIBA.

Los inicios del Mini-básquetbol se ubican al principio de la década de 1950, en esta época el profesor de educación física Jay Archer, promovió lo que en ese momento denominó, "Biddy Basket", que consistió en adecuar el deporte practicado por los adultos, a las características de los niños.